

GUIDE DE DÉMARRAGE

GESTIONNAIRE DE COMMANDES

Le Gestionnaire de commandes Infomedia vous fournit le contrôle complet de vos commandes client. Accédez au Gestionnaire de commandes à partir de la page de démarrage Infomedia. Pour commencer, prenez connaissance des écrans principaux.

SÉLECTIONNEZ UNE COMMANDE

L'écran Sélectionnez une commande est le premier écran qui apparaît lorsque vous accédez au Gestionnaire de commandes. Vous pouvez consulter le récapitulatif de vos commandes et de leurs statuts.

The screenshot shows the 'ORDER MANAGER' interface. At the top, there is a header 'ORDER MANAGER' and a sub-header 'Gestionnaire de commandes'. Below this is a search bar with the text 'Sélectionnez une commande' and a 'Rechercher' button. A table lists various orders with columns for 'Code de la commande', 'Code et ville du concessionnaire', 'Numéro de BdC', 'Client', 'Date', 'Statut', and 'Total'. Below the table is a 'Rechercher' button. At the bottom, there are tabs for 'Renseignements commande' and 'Trace d'audit'. Numbered callouts 1 through 5 are placed around the interface to highlight key features.

Code de la commande	Code et ville du concessionnaire	Numéro de BdC	Client	Date	Statut	Total
170321-090052149	30/90015 - Paris	12345	JG MARKET V8 IMT	03/21/17 20:00	Nouvelle	933,63
170309-000343444	30/90015 - Paris	968514	JG MARKET V8 IMT	03/09/17 11:03	Nouvelle	166,90
170309-000204151	30/90015 - Paris	11000	JG MARKET V8 IMT	03/09/17 11:02	Nouvelle	47,27
170308-233652548	30/90015 - Paris	665510	JG MARKET V8 IMT	03/09/17 10:36	Nouvelle	160,84
170308-233600391	30/90015 - Paris	54321	JG MARKET V8 IMT	03/09/17 10:36	Nouvelle	15,00
170308-232852463	30/90015 - Paris	123456	JG MARKET V8 IMT	03/09/17 10:28	Nouvelle	312,00
170308-231917677	30/90015 - Paris	984527	JG MARKET V8 IMT	03/09/17 10:19	Nouvelle	37,00
170309-014542943	30/90015 - Paris	66000	JG MARKET V8 IMT	03/09/17 12:45	En cours	781,14
170308-232021716	30/90015 - Paris	100223	JG MARKET V8 IMT	03/09/17 10:20	En cours	100,00
170228-035528279	30/90015 - Paris	PO12345	JG MARKET V8 IMT	02/28/17 14:55	En cours	125,13

MICROCAT[®]

Market[™]

- 1 L'onglet Sélectionnez une commande vous permet d'afficher et de suivre toutes vos commandes.
- 2 Recherchez les commandes selon le nom du client ou le numéro de commande.
- 3 Consultez les informations de la commandes, telles que le numéro de BdC, le client, la date et le statut.
- 4 Cliquez sur une commande à tout moment pour en afficher les informations et la traiter.
- 5 Cliquez sur les liens Date ou Statut pour afficher les options de filtrage avancées.

RENSEIGNEMENTS COMMANDE

L'écran Renseignements commande vous permet d'afficher et de traiter les commandes. Pour modifier le statut d'une commande, il vous suffit de cliquer sur le lien Statut. Vous pouvez imprimer, envoyer par courrier électronique et transférer une commande. Lorsque vous enregistrez une commande, la trace d'audit enregistre votre travail.

The screenshot shows the 'ORDER MANAGER' interface. At the top, there's a navigation bar with 'Gestionnaire de commandes' and a search icon. Below that, a dropdown menu shows 'Sélectionnez une commande' with the value '170309-014542943'. The main section is titled 'Renseignements commande' and contains several fields: 'Total: 781,14', 'Adresse client' (Jeff Gray, 45 Shoppe Av, 75001 Paris, France, email: jg_imt1@ifm.com, phone: 9871235), 'Adresse de livraison' (same as client), and a 'Notes' field. Below this is a table of parts with columns: Modèle, Numéro de pièce, Description, Statut, Prix, Qté, and Prix total. The table lists four items, all with a status of 'Pièce livrée'. At the bottom, there are buttons for 'Modifier statut', 'Ajouter pièces', 'Transfert', and 'Enregistrer'. A 'Trace d'audit' section at the very bottom shows the same order ID.

Modèle	Numéro de pièce	Description	Statut	Prix	Qté	Prix total
<input type="checkbox"/> HATCH CAR (2006 - 2016)	5387633150	PROTECTEUR PANNEAU LATERAL AILE AVANT DROITE	Pièce livrée	65,99	1	65,99
<input type="checkbox"/> HATCH CAR (2006 - 2016)	5387533150	PROTECTEUR PANNEAU LATERAL AILE AVANT GAUCHE	Pièce livrée	65,99	1	65,99
<input type="checkbox"/> HATCH CAR (2006 - 2016)	5388216030	DOUBLURE GAUCHE D'AILE AVANT	Pièce livrée	0,93	2	1,86
<input type="checkbox"/> HATCH CAR (2006 - 2016)	5330133120	SOUS-ENS. DE CAPOT	Pièce livrée	647,30	1	647,30
						781,14

1

2

3


4

5

6

7

MICROCAT[®] Market[™]

- 1 L'onglet Renseignements commande vous permet d'afficher et de traiter une commande. Consultez les informations relatives au client et à la livraison.
- 2 Affichez les informations sur les pièces, telles que leur numéro, leur description, leur statut et leur prix. Cochez la case correspondant aux pièces que vous voulez traiter.
- 3 Modifiez le statut des pièces cochées et sélectionnez une date. Pour ajouter d'autres pièces à la commande, cliquez sur **Ajouter pièces**.
- 4 Assurez-vous que le Gestionnaire de commandes est connecté au DMSi d'Infomedia.
- 5 Cliquez sur l'icône  pour imprimer une commande ou envoyer une notification de statut par courrier électronique à votre client.
- 6 Consultez les notes de commande de vos clients.
- 7 Transférez les pièces directement vers votre DMS. Vous pouvez également enregistrer une commande à tout moment.

PARAMÈTRES

L'écran Paramètres permet d'activer les notifications de nouvelles commandes par courrier électronique et de configurer l'intégration à votre DMS.

The screenshot shows the 'ORDRE MANAGER' interface. At the top, there is a navigation bar with 'Paramètres' and 'Gestionnaire de commandes'. Below this, there are tabs for 'Configuration du compte client' and 'A propos de'. The main content area is divided into two sections: 'Notifications' and 'Intégration du DMSi'. The 'Notifications' section includes a checkbox for 'Activer les notifications par courrier électronique', a dropdown for 'Langue du courrier électronique' (set to 'Français'), and a list of email addresses with an 'Ajouter' button. The 'Intégration du DMSi' section includes a dropdown for 'Type d'intégration DMSi' (set to 'Local') and a dropdown for 'Connexions disponibles' (set to 'Microcat EPC [Constructeur] Connexion DMS').

1 Cliquez sur l'icône ☰ pour accéder à l'écran Paramètres.

2 Cliquez sur **Modifier** pour saisir vos paramètres de courrier électronique et DMSi, puis cliquez sur **Enregistrer**.

3 Activez les notifications par courrier électronique en cliquant sur le bouton Oui, puis saisissez l'adresse électronique. Vous pouvez saisir plusieurs adresses électroniques.

4 Sélectionnez votre **Type d'intégration DMSi** et choisissez une des **Connexions disponibles**.

- 1 Cliquez sur l'icône ☰ pour accéder à l'écran Paramètres.
- 2 Cliquez sur **Modifier** pour saisir vos paramètres de courrier électronique et DMSi, puis cliquez sur **Enregistrer**.
- 3 Activez les notifications par courrier électronique en cliquant sur le bouton Oui, puis saisissez l'adresse électronique. Vous pouvez saisir plusieurs adresses électroniques.
- 4 Sélectionnez votre **Type d'intégration DMSi** et choisissez une des **Connexions disponibles**.

Pour que l'intégration DMS fonctionne avec le Gestionnaire de commandes, le DMSi d'Infomedia doit être installé et configuré pour s'intégrer à Microcat EPC.

Pour plus d'informations sur l'intégration du DMS, consultez le Guide du DMS du Gestionnaire de commandes disponible sur la page Hub média :

<https://media.infomedia.com.au>.